
Assemblée générale de Pourpre Noire le 08 Février 2020 

Compte rendu 

 

Ordre du jour 

1. Vérification du quorum 

2. Rapport d’activité 2019 de la secrétaire 

3. Bilan financier 2019 de la trésorière et résultats financiers des principaux événements 

4. Rapport moral du président 

5. Cotisation annuelle et participation aux frais musicaux 

6. Renouvellement partiel des membres du CA. (les candidatures sont à adresser par mail 

avec le  bulletin joint ou à déclarer sur place) 

7. 10 ans de Pourpre Noire 

8. Projets 2020/2021/2022 

9. Communication 

10. Questions diverses 

11. Réflexion de groupe  

12. Présentation des nouvelles tenues de scène 

 

xxxxxxxxxxxxx 

 

Ouverture de séance à 9h30 

 

Vérification du quorum 

1. Le quorum est largement atteint puisque nous comptons 38 personnes présentes et 12 

pouvoirs délivrés soit 50 voix (pour 72 adhérents) 

 

2. Rapport d’activité (voir annexe 1) 

Celui-ci, préparé par Sophie avec l’aide de Geneviève est lu et adopté à l’unanimité 

 

3. Bilan financier 2019 de la trésorière et résultats financiers des principaux 

évènements 



 (Voir annexe 2) 

Un léger déficit qui s’explique par le cout des déplacements mais le compte courant 

reste positif avec 614€ et il y a 20000€ sur le compte épargne 

Le bilan financier et le budget prévisionnel sont adoptés à l’unanimité 

Le président souligne l’excellent travail de la trésorière et de la trésorière adjointe 

qui le tiennent informé au jour le jour de l’équilibre financier des différentes 

manifestations 

 

4. Cotisation annuelle et frais musicaux 

La cotisation ayant augmenté l’année dernière, il est décidé de ne pas la changer. Cette 

décision est adoptée à l’unanimité. 

5. Renouvellement partiel des membres du CA 

4 membres sont sortants, Geneviève et Dominique élues en 2015 et Michel et Sylvie 

élus en 2016. Il n’y a pas d’autres candidatures, le renouvellement des 4 membres 

sortants est accepté à l’unanimité 

6. 10 ans de Pourpre Noire 

La tournée des 10 ans est déjà bien engagée, il reste quelques incertitudes concernant 

les concerts de Guillestre ou L’Argentière et des contacts ont été pris avec Laragne, 

Lagrand et les Mées. Cependant le président souligne l’importance de ne pas trop 

augmenter le nombre de concerts, sachant que Pourpre Noire est déjà engagée pour 2 

mariages. 

10ème Fête du Gospel :Nos invités d’honneur seront BQB (Catalogne) et KCC (Kénya) et 

nous aurons bien 4 chefs de chœur : Latonius, Tammi, Terrence et Calvin 

Cyrille doit rencontrer les directeurs artistiques et les chefs de projet pour parler du 

déroulement possible du concert final afin de pouvoir profiter des voix 

exceptionnelles de nos chefs de chœur.   

Il y aura besoin de volontaires à des moments clés : il est prévu de prévenir à l’avance 

afin que les personnes qui travaillent puissent se libérer. 

Le pique-nique des 10 ans aura lieu chez Pierre et Fabiana après la répétition du 6 juin 

dont les horaires ont été aménagés (9h-16h)    

             

7. Projets 2020-2021-2022 

La rencontre Gospel prévue à Copenhague ne sera pas organisée cette année. Elle 

devrait avoir lieu à Nairobi en 2022, surement compromis pour nous car nous avons 

déjà un projet avec le Kénya et nos amis du KCC en octobre 2021. Notre séjour dans le 

Nivernais est lui calé en juin 2021. 



Rajadell reste un temps de stage incontournable mais peut être juste pour une partie 

des choristes qui le souhaitent. 

Nous souhaitons voir les liens avec BQB perdurer, sans véritable projet pour l’instant. 

Il est noté que les contacts sont peut-être moins faciles avec Lourdès, la nouvelle 

chef de chœur. 

Il est prévu des échanges avec une chorale de Paris, avec laquelle chante notre amie 

Charlotte. Ce serait une relation courte : un déplacement de PN à Paris en janvier 

2021 et un retour chez nous en mai 2021 

8. Communication 

Pierre effectue le bilan des réflexions menées par le groupe de com ; 

Il est prévu pour 2020 un groupe de travail afin d’augmenter l’activité sur les réseaux 

sociaux (Facebook et Instagram). La vente de billets pour les concerts devrait se 

faire également sur le site. Un travail va être effectué afin d’offrir un plus large 

panel de vidéos et de pistes audio de nos concerts sur le site. 

Il a été constaté un manque de communication pour la fête du Gospel 2019. L’objectif 

est d’atteindre les 800 spectateurs pour 2020. Pour cela, il est essentiel de répondre 

aux Doodles, d’accentuer l’effort sur les réseaux sociaux, de faire participer tous les 

choristes pour la distribution des flyers et la vente des billets de concerts. La 

présence massive des choristes est souhaitée pour la fête des 10 ans du 6 juin 

9. Bilan moral du Président (voir annexe 3) 

Le Président se réjouit de la présence nombreuse des choristes et reprend la 

symbolique des 3 piliers qui lui sont chers : 

La cohésion : il évoque le paradoxe entre le grand plaisir éprouvé à chaque concert et 

la sensation d’échec devant la départ de Christophe 

L’efficacité : il renouvelle ses remerciements au CA 

L’ambition : les projets sont là pour la souligner 

Il fait le point sur l’année écoulée et annonce que le 100ème concert de PN aura lieu 

lors de notre déplacement dans le nivernais, c’est un bon signe ! 

10. Questions diverses 

-Laurent s’inquiète du départ de Christophe et le remercie pour son travail. Il se 

désole également de la désertion des choristes dans le pupitre des basses. 

-Christophe s’explique sur les raisons de son départ : il effectue beaucoup de travail 

pour PN et a également beaucoup à faire dans son activité professionnelle où il n’a plus 



la possibilité de se faire remplacer. Il ressent une grande pression et ne sent plus en 

capacité d’assumer. C’est pour lui un crève-cœur car les chants ont un coté mystique 

relié à ses croyances. Il accepte de diriger les chants jusqu’à la fin de l’année en cas 

de besoin Il remercie Cyrille pour son exigence et conseille à tous de l’écouter. Il 

remémore à chacun l’importance de la bienveillance et la communication par rapport à 

l’ambition où il est aisé de se bruler les ailes. 

-Yvette remarque l’importance du chef de projet, qui doit savoir comment mener sa 

mission à bien. Le CA lui répond qu’une fiche récapitulative va très prochainement être 

mise en place. 

 

11.Réflexion de groupe  

Dominique propose 2 fois 3 groupes de travail sur les thématiques suivantes : 

-propositions concrètes pour réussir les concerts 

-propositions concrètes pour améliorer la communication vers l’extérieur et dans le 

groupe 

-propositions concrètes pour partager et s’investir au sein du groupe 

Les réflexions des différents groupes sont mises en commun et feront l’objet d’un 

compte rendu ultérieur.  

 

       12.Présentation des nouvelles tenues de scène 

Deux « mannequins » endossent la tenue homme et la tenue femme. Elles ont beaucoup 

de succès et sont jugées élégantes et renvoyant bien la lumière. 

 

 

Fin de la séance à 12h00 

 

 

 

 

 

 



 

 


